

Domingo 12 de Julio, 2020

Consejo Interinstitucional de la Alianza para Gobierno Abierto realiza asamblea virtual

Tegucigalpa.- El Consejo Interinstitucional de la Alianza de Gobierno Abierto-Honduras, bajo la moderación de la Secretaría de Coordinación General de Gobierno, SCGG, realizó recientemente su asamblea general, durante la cual evaluó y discutió en torno a los avances en la implementación de las metas perfiladas en el Cuarto Plan de Acción de Gobierno Abierto, y su adaptación a la nueva realidad derivada de la pandemia del Covid-19.

El evento se llevó a cabo por medios virtuales y contó con la participación de representantes de organizaciones de Sociedad Civil, del Sector Público, Empresa Privada y la Academia; quienes ratificaron su compromiso con la Alianza de Gobierno Abierto Honduras (AGA-H), en función de la efectiva implementación de sus postulados y particularmente aprovechar las oportunidades y herramientas que brinda la política de gobierno abierto, para enfrentar adecuadamente la emergencia sanitaria, bajo los principios de rendición de cuentas, participación ciudadana, espacios de diálogo y proyectos de inclusión social.

La Alianza para el Gobierno Abierto (AGA), fue constituida en el año 2011, por líderes gubernamentales y defensores de la sociedad civil, de setenta y ocho países, como una plataforma internacional para promover una gobernabilidad responsable e inclusiva.

Honduras inicia oficialmente su participación en esta plataforma internacional, en agosto de 2011, y la SCGG, actúa como Alto Representante de la Alianza de Gobierno Abierto-Honduras.

El Consejo Interinstitucional para la Alianza de Gobierno Abierto-Honduras, se conformó en 2014 como instancia permanente de diálogo entre gobierno, sociedad civil, sector privado y academia, con el propósito de formular iniciativas orientadas a la construcción de una cultura de rendición de cuentas y la participación ciudadana; en especial para la planificación y formulación de los planes de acción en materia de Gobierno Abierto.

Durante la asamblea, Yudina Castillo, en representación de la Secretaria de Coordinación General de Gobierno, Martha Doblado, destacó el compromiso y la voluntad política de las instituciones del Estado para el cumplimiento de las metas perfiladas en el Cuarto Plan de Acción de Gobierno Abierto y su adaptación a la nueva realidad impuesta por la pandemia del Covid-19.

La funcionaria destacó la incorporación al Consejo Interinstitucional, del Poder Judicial, y del Tribunal Superior de Cuentas, representados en la reunión por sus presidentes, Rolando Argueta, y José Juan Pineda, respectivamente, y del Congreso Nacional, cuyo presidente Mauricio Oliva, envió un sustancial mensaje a los participantes.

Al cierre de la asamblea la abogada Bessy Nazar, integrante del Comité Técnico de Seguimiento de la AGAH, en representación de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras; resaltó sobre los avances y desafíos obtenidos en el proceso y destacó su satisfacción de contar con un Comité Técnico de Seguimiento conformado por instituciones comprometidas, dispuestas a trabajar en conjunto para lograr una Honduras más transparente.

